

05 fév 2021 -16:23

Appartient à Conseil des ministres du 5 février 2021

Marché public pour l'achat de licences informatiques au profit de la police fédérale

Sur proposition de la ministre de l'Intérieur Annelies Verlinden, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public relatif à un accord-cadre pluriannuel concernant l'achat et la maintenance de licences Forensic au profit de la police judiciaire fédérale et de l'inspection générale de la police.

La police fédérale relèvera le défi de l'évolution technologique et entend donc continuer à satisfaire aux exigences opérationnelles. Elle a souhaité travailler sur deux axes : l'achat de licences au profit des collaborateurs du *Computer Crime Unit (CCU)* et la création de *Forensic Center*. La police fédérale y voit une manière de travailler collaborative, responsable et permettant de dégager de la capacité au sein des CCU afin de pouvoir suivre les dernières avancées technologiques et de se concentrer sur des missions plus complexes avec une haute valeur ajoutée. En outre, le développement des enquêtes informatiques est une préoccupation au niveau national et européen.

Le marché, composé de six lots, sera lancé par procédure ouverte. La police fédérale agira comme centrale d'achat au profit de l'inspection générale de la police.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Annelies Verlinden, ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue de la Loi, 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 488 0511
<https://verlinden.belgium.be>
kabinet.verlinden@ibz.fgov.be

Marie Verbeke
Porte-parole (FR)
+32 473 85 16 68
marie.verbeke@ibz.fgov.be

Sofie Demeyer
Porte-parole (NL)
+32 474 87 03 77
sofie.demeyer@ibz.fgov.be